

Austauschen und Netzwerken

Gestern Abend durften wir auf Einladung der Lions Clubs Neuss Novegia und Helen Keller am Empfang der Serviceclubs im Rhein-Kreis Neuss in der Pegelbar teilnehmen. Eine sehr gute Gelegenheit zum Austausch und zum Netzwerken – u. a. mit Lions, Rotary, Probus sowie den Damen der „Himmelblaue Traumfabrik e. V.“ an unserem Tisch.

Besonders beeindruckend war die Rede von Wolfram Kons (RTL-Spendenmarathon) über die Kraft des Ehrenamts – und sein eindringlicher Appell zur Unterstützung der Ukraine: Die Winterhilfe ist im 4. Kriegswinter deutlich eingebrochen. Bei zweistelligen Minustemperaturen und vielerorts zerstörter Infrastruktur wird Hilfe dringender benötigt denn je. Als konkrete Spendenempfehlung nannte er das Blau-Gelbe Kreuz e. V.



Fotos: Camilla Altvater / 03.02.2026